



つづみがうらしょうがっこう  
鼓ヶ浦小学校だより

つづみがうら

## 鼓ヶ浦キッズ

がっこうきょういくもくひょう ち・とく・たい ちょうわ こ いくせい  
学校教育目標:「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」

がっこう たの あした き おも がっこう  
～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～

れいわ ねん がつ にち もく  
令和7(2025)年11月20日(木)No.19

### 第4回学校運営協議会を行いました

11月11日(火)の14:45から鼓ヶ浦小学校第4回学校運営協議会がありました。

今回は、学校公開デーに合わせて行ったので、各学年の授業の様子を参観してからの開催となりました。話し合われた内容は、下表のようになります。

- 今回のようにこどもたちの様子をみてから話し合うのはよいと思う。
- 各学年とも工夫した授業をしているように感じた。
- (音楽会に向けて)4~6年の合同の音楽は楽しそうだった。6年生が他学年を教える姿がよかったです。
- 3年生の音楽は、保護者も一緒に参加していてこどもたちもうれしそうだった。
- 1・2年の読書の出前授業では、読み聞かせて物語に引き込まれるようだった。
- 「ノーメディア週間」など、保護者の方もこどもと一緒に時間を過ごしてもらえるとありがたい。
- 全国学力学習状況調査の結果から、「書く」力が弱い。「伝える」という意識を持たせて授業を進めていく。
- 理科に対する興味関心は、高い。実験や観察などの活動が多いことが影響していると考えられる。他教科でも体験や活動を授業に取り入れたい。
- こどもたちの質問紙の回答から、こどもたち自身が自分に対して厳しく見ているように感じる。
- 海岸清掃への参加、ありがとうございました。参加者が増えるとよい。
- 親子体験教室は、3学期に「防災」をテーマに実施予定である。
- 公民館では、12月に門松づくりを行う予定である。
- 守る会が放課後パトロールを行っていく。年末年始に事故がないようにしたい。
- 地域とこどもたちがもっとかかわれる活動ができるとよい。

## 1年生 まちたんけんに行きました

11月17日(月)の1限目に、1年生がまちたんけんにてかけました。今回の目的地は、寺家一丁目の公園です。こどもたちは、「ゆりかごこうえん」とよんでいるようです。

ボランティアの谷川さんの案内で出発しました。公園での約束をみんなで確かめてから、仲よく遊びました。ブランコやすべり台、うんていなどの遊具で遊んだり、みんなでおにごっこをしたりしました。



たくさん体を動かしたあとは、少し遠回りをして公民館を見ながら帰ってきました。これからも自分たちの暮らすまちについてしっかり勉強していきましょう。

## 4年生 出前授業がありました

11月18日(火)に4年生が、伊勢型紙の出前授業をしました。

鈴鹿市伝統産業会館から伊勢型紙協同組合の方々に来ていただき、LEDドームライトの飾り作りをしました。数種類の絵柄の中からお好みのものを選んでナイフを使って切り抜いていきました。普段目にしている紙を切る感覚とは違う型紙ならではの感覚を楽しみながら、作品を作り上げていました。

## 5年生 出前授業がありました

11月18日(火)に5年生の出前授業がありました。鈴鹿市役所農林水産課を通してたくさんの講師の方々に来校していただきました。まずは、二酸化炭素を木が吸収して温暖化防止に役立っていることなどのお話を聞きました。

次は、実習です。用意していただいた木材を使って、本棚を作りました。金づちで釘を打って仕上げていきました。たくさん本を並べてより読書がしたくなることでしょう。

